

# Thielemeyer

## Heiko Böcker folgt auf Jens Koch

Dienstag, 17.01.2023



Heiko Böcker wird ab April als Vertriebsleiter bei Thielemeyer in Delbrück wirken. Foto: Thielemeyer

Der Massivholz-Spezialist Thielemeyer hat einen Nachfolger für den scheidenden Vertriebsleiter Jens Koch gefunden. Die Geschäftsführer Bernd und Ulf Thielemeyer haben sich für Heiko Böcker entschieden, der im April seine neue Stelle antreten wird. Jens Koch war 14 Jahre überaus erfolgreich für das Traditionsunternehmen aus Delbrück tätig und wechselt ebenfalls als Vertriebsleiter im März zum Wohnmöbel-Hersteller Die Hausmarke, wo er mittelfristig auch die Nachfolge von Geschäftsführer Detlef Kaufeld übernehmen soll.

Der 43-jährige Heiko Böcker bringt 13 Jahre Erfahrung aus dem Handel, bei Zurbrüggen, Hardeck und Who's Perfect?, sowie 12 erfolgreiche Jahre im Vertrieb für namhafte Lieferanten mit nach Delbrück. Die letzten acht Jahre hat Böcker Svane Betten für Ekornes in Deutschland etabliert, unter seiner Führung wurde auch die neue Ekornes-Betten-Kollektion entwickelt. Damit passt er hervorragend in das Anforderungsprofil bei Thielemeyer, wo man auf Schlafzimmer und Bäder aus Massivholz spezialisiert ist. Bernd und Ulf Thielemeyer freuen sich, mit Heiko Böcker einen sehr engagierten Vertriebsprofi zu präsentieren. Dieser freut sich ebenfalls bereits auf seine neue Aufgabe: "Die Herren Thielemeyer haben ihr Unternehmen vorbildlich entwickelt und ich bin stolz darauf, gemeinsam mit ihnen diese Entwicklung fortsetzen zu dürfen."

Bernd und Ulf Thielemeyer sind sich sicher, dass Heiko Böcker eine starke Nachfolge von Jens Koch sein wird: "Herr Böcker schätzt unsere Kompetenz im Massivholzbereich und wird uns mit den Kollektionsbausteinen Schlafraum und Badmöbel kompetent bei unseren langjährigen Kunden vertreten."

## **Heiko Böcker folgt auf Jens Koch**